

おひざは特等席！
愛らしい様子に
笑みがこぼれます

地域で育てる子育て支援
たかまつファミリー・サポート・センター



お部屋の中に建てられた
テントに大興奮！

運動会にご招待！心の
こもった絵やお手紙の
サプライズプレゼント
に、よしじいさんも嬉
しそう

たかまつファミサポの援助活動の様子

地域でつながり、支え合う
笑顔の輪が広がっています



「たくさんあそべるけん」と
「おてつだいけん」付き！



大恭ちゃんがこども園で書いた敬老の日のお
手紙は「よしじいちゃん、よしばあちゃん」宛
だったそう。「身近に祖父母がいることへの憧
れから、お二人を本当の家族のように思ってい
るのです」と山岡さん。



まかせて会員
吉川 佳子さん

おねがい会員
山岡 優子さん

お決まりのじゃれ合い！
キャッキヤと笑って



サポート協力
吉川 茂さん

【援助内容】日曜日、月1回程度、まかせて会員宅にて預かり

まかせて会員 吉川 佳子さん

血縁でなくとも、心通い合わせて

私の育児生活はというと、転勤先で3人の子どもの世話を追われる毎日。そんな時に有難かったのは近所の方々の手助けでした。

ご近所付き合いが希薄になった昨今、少しでもお役に立てればと、まかせて会員としてのサポートを始めましたが、予想以上に感謝され「無駄なお節介」でなくてよかったですと感じています。

サポートには、会員でもない「よしじい」も巻き込んでいます（笑）。初対面のマッチングに始まり、気づけば7人のお子さん家族と交流しています。血縁でなくとも、しっかり心の通い合う孫たち（！？）の反応に癒されています。

おねがい会員 山岡 優子さん

頼れる存在に出会えたことに感謝して

「よしばあちゃんと呼んでね」と微笑む佳子さんすぐに打ち解け、大恭（おおすけ）も己杜子（ことこ）も吉川さん宅へ行く日をいつも楽しみにしています。茂さんはパワフルに、佳子さんは優しく一緒に遊び込み、丁寧に子どもたちの思いを受け止めて、見守ってくださいます。

運動会では祖父母種目への参加を快諾し、熱い声援を送っていただきました。お二人にべったり甘えて、にこにこ満足そうな子どもたちを見て、頼れる存在に出会えたことを実感し、ジーンときてしまいました。いただいたご縁に感謝し、吉川さんと子どもたちとの思い出がこれからも増えていくといいなと思います。